

NEWSLETTER

RALLYE AVEYRON ROUERGUE OCCITANIE



● SÉCURITÉ : Tracker interactif VDS Racing - FFSA

Le tracker interactif VDS Racing est un dispositif de géolocalisation avancé conçu pour améliorer la sécurité, le suivi en temps réel, notamment dans les sports mécaniques.

Fonction principal :

1- Sécurité renforcée

- Le tracker est équipé d'un bouton SOS permettant aux pilotes ou copilotes de signaler immédiatement une situation d'urgence.
- Il permet la gestion des alertes en cas de sortie de zone, d'arrêt prolongé ou d'abandon, facilitant ainsi l'intervention rapide des équipes de secours.

2- Suivi en temps réel

- La Direction de course et les organisateurs peuvent suivre en direct la position des concurrents via une interface intuitive accessible sur smartphone, tablette ou ordinateur.

Le tracker interactif de VDS Racing est largement utilisé dans des compétitions officielles, telles que le Championnat de France des Rallyes, et est conforme aux spécifications de suivi des rallyes de la FIA



PLAN ENVIRONNEMENTAL

➤ Le Tracker Interactif vous est remis déjà en marche aux vérifications administratives. Il doit être branché et doit RESTER ALLUMÉ TOUTE LA DURÉE du Rallye.

➤ Branchez le Tracker Interactif directement à votre alimentation USB avec le câble fourni. Un voyant BLANC s'allume au branchement

⚠ L'installation du Tracker Interactif dans la voiture de course est sous la responsabilité du concurrent qui devra s'assurer de la solidité de sa fixation dans l'habitacle et du bon fonctionnement du boîtier. En aucun cas VDS Racing ne pourrait être tenu responsable d'une sortie de route d'un concurrent ou tout autre incident en cas de chute du Tracker Interactif dans la voiture de compétition.

COLLECTIVITÉS



Un partenariat fort avec Campouriez et une évolution de la spéciale pour répondre aux attentes locales

Dans une volonté constante de collaborer avec les communes traversées, le Rallye du Rouergue est heureux de renforcer son partenariat avec la commune de **Campouriez**, qui accueillera une partie remaniée de l'une des spéciales mythique, cette année. Ce partenariat témoigne de l'engagement partagé pour valoriser le territoire tout en assurant le bon déroulement de l'événement.

À la suite d'une demande formulée par quelques riverains de la commune de Florentin-la-Capelle, souhaitant limiter autant que possible le passage en chrono devant chez eux, l'organisation a travaillé étroitement avec les collectivités locales pour adapter le tracé. Cette évolution permet de respecter les attentes des habitants tout en maintenant un parcours à la fois technique et spectaculaire pour les équipages et les spectateurs.

Nous remercions l'ensemble des élus et des acteurs locaux pour leur coopération, et tout particulièrement la commune de Campouriez et son Maire **Christophe DELMAS** pour sa contribution active à la réussite de cette édition du Rallye du Rouergue.

CAMPOURIEZ



Un partenariat fidèle entre le Rallye du Rouergue et Luc-La-Primaube

Le Rallye du Rouergue peut, une nouvelle fois, compter sur le soutien indéfectible de la commune de **Luc-La-Primaube**, partenaire fidèle de l'événement. Cette année encore, la Place de l'Étoile à La Primaube sera au cœur de l'action en accueillant le parc de regroupement ainsi que le départ de la spéciale mythique de Moyrazes (au lieu dit Ruols), tant attendue par les passionnés.

Le maire de Luc-La Primaube, **Jean-Philippe SADOUL**, dont ce n'est un secret pour personne, est un passionné de sports mécaniques à 2 ou 4 roues. Son engagement sans faille en faveur du Rallye du Rouergue témoigne de sa volonté de maintenir une vraie dynamique sur sa commune et de renforcer son attractivité. Il est, comme de nombreux autres maires aveyronnais, attaché à notre épreuve et le prouve chaque année en nous renouvellement son soutien.

Cette collaboration durable entre le Rallye du Rouergue et Luc-la-Primaube illustre ainsi l'engagement de la commune à faire rayonner le sport automobile sur son territoire et à contribuer au succès de cette épreuve incontournable du championnat.

PARTENAIRE



Le Groupe COSTES renouvelle son engagement aux côtés du Rallye du Rouergue !

Nous avons le plaisir d'annoncer le renouvellement du partenariat entre Le Rallye du Rouergue et le Groupe COSTES comprenant les sociétés Rouergue Alu, Rouergue Métal, Caséo et Zebloum, fidèle soutien de notre événement.

Grâce à la passion de son dirigeant, **Lionel COSTES, véritable amateur de sport automobile**, le Groupe Costes continue d'affirmer son attachement à notre épreuve et à son ancrage local. Ce partenariat témoigne une nouvelle fois de l'implication des entreprises du territoire dans la réussite de cette manifestation emblématique.

Merci à Lionel pour sa confiance et son engagement renouvelé. Ensemble, faisons de cette nouvelle édition un moment fort du sport automobile !

